



出会いの4月 学級開き 令和5年度のスタートです

校長 佐藤 伸也



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

写真は、4月6日（木）、令和5年度がスタートした日の各学年の様子です。担任と子どもたちとの出会い。1年間よろしく！の日です。学校用語で「学級開き」といいます。担任は自己紹介をします。最初に気づいた子どもたちの素晴らしさを伝えます。自分が大切にしていることなどを話します。レク的なこともやったりします。先生たちも個性豊か。やり方は実に様々です。

子どもたちは、担任の先生の話に眼はキラキラです。子どもたちも自分のことを担任に話します。好きな食べ物、好きなことなどを話します。今年来られた新しい先生、去年来られた先生、前からいらっしゃる先生、持ち上がって同じ先生と、子どもたち一人一人の反応は実に様々です。

たった1日。されど大切な1日。この日をスタートに、一つずつ学級づくりが始まりました。翌7日（金）から、2年生以上の給食がスタート。1年生は11日（火）から給食スタート、初めての給食でした。13日（木）はトキっ子班結束式を行い、全校縦割り班のメンバーを確認後、清掃活動もスタートしました。18日（火）は高学年による委員会活動がスタートしました。4月はたくさんのスタート、初めてがありました。

先週の21日（金）に授業参観が行われました。入学した1年生、それぞれ進級したお子さんを参観されて、どのような感想をもたれましたでしょうか。学校では運動会に向けて様々な準備がすでにスタートしています。令和5年度もよろしくお願いいたします。